



Bon courage à toutes et tous pour cette rentrée 2024

Histoire bientôt ancienne pour certain.es, bien d'actualité pour les autres, dans une France non plus suspendue aux prouesses olympiques mais en attente d'une décision qui ranimerait la flamme démocratique dont elle a besoin.

Le SNES, avec la FSU et ses syndicats nationaux, n'attend pas pour prendre part au débat comme à l'action de terrain. **Débattre, revendiquer, proposer et défendre les personnels seront les mots d'ordre d'une rentrée active et déterminée.**

À l'AEFE : et si on oubliait CAP 2030 ?

Une chose est sûre concernant l'AEFE, le plan CAP 2030 issu de la volonté présidentielle de doubler le nombre d'élèves au tournant de la décennie doit être abandonné. **Un recentrage urgent doit par contre être fait sur la vie du réseau existant**, dont les établissements ont tant de mal à surmonter les difficultés de tous ordres. Recentrage aussi sur les attentes des personnels, détachés comme de droit local : **saire, indemnités, conditions de travail** : là encore, seul le collectif fera avancer les choses.

Dès la rentrée, je me (re)syndique au SNES-FSU !

